
GDP発表会が実施されました 
 ９月１１日（水）に、３年生は GDP（五ヶ瀬デザインプロ

ジェクト）の発表会を実施しました。この GDP は、五ヶ瀬教

育グランドビジョンにおいて、小学校から行ってきた豊かな

体験学習の集大成とも言えるものです。発表会当日は、５会場に分かれて、町長

をはじめ役場の方々、町内の小学校、中等教育学校、宮崎大学など様々な方々の

参加をいただきました。入学以来、持ち続けた課題解決

の提言を農業、観光、人口、環境などの視点から具体的な数字や他地域の事例を

提示し、それぞれの思いを堂々と発表してくれました。１、２年生も参加し、質問や感

想を発言し、３年生も取り組んできた成果が、さらに深まる会となりました。１、２年生

には、これから普段の生活の中でも課題や解決のアイデアを見つけていってくださ

い。３年生には、この発表をもとに、これからの五ヶ瀬を創造する人として大いに期待

しています。当日の様子を、多くの報道機関が取材に来られ、新聞やテレビで紹介されました。（MRT: 

https://newsdig.tbs.co.jp/articles/mrt/1419755?display=1） また、１０月１２日（土）の町オープン

スクールでも再度発表しますので、学校にお越しになられる方は、参観いただければと思います。 

 

西臼杵地区中学校秋季体育大会結果です 
 第４７回西臼杵地区中学校秋季体育大会が９月１4日（土）に開催されました。６月の地区総合体育大会

後、多くの部が１、２年生のチームとなり、部員数が減ってきていて練習もうまくできないこともあったでしょう

が、暑い夏休みの練習を乗り越えながら、取り組んでくれていました。結果は、以下の通りです。地区予選で

敗退した部は９か月後の総合体育大会に向けて、力をつけ、挽回を期待しています。１１月の県大会に出場

する剣道部は、地区代表として、学校代表として活躍を期待しています！保護者の皆さまには、早朝から選手

のために送迎や応援など、たくさんの御支援をいただき、ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

             

 
五ヶ瀬中学校 学校便り 

令和６年９月３０日 №６ 
文責：校長 永 富 雅 樹 学 び 舎 

「五ヶ瀬中学校校歌より」 

もみじ坂の工事 

通学路の安全を高めるために、五ヶ瀬中
に上がる坂道の歩道及び道路拡充工事が
昨年度から継続で行われます。坂道の途中
は非常に狭くなる箇所もあり、数年前から指
摘されていました。 
工事は、２月末までで、今回は、車両等の

通行止めはありませんが、今後工事の進み
具合で時間指定となる予定です。 
 

 剣道・男子団体（優勝 県大会出場） 

     五ヶ瀬中 ４－0 上野中 

五ヶ瀬中 3－1 高千穂中 

 

剣道・個人（県大会出場のみ表記） 

     秋岡 信助（第１位） 

     篠村 大河（第２位） 

     甲斐 翔也（第３位） 
    

軟式野球 （第３位） 

 五ヶ瀬中 ２－１１ 日之影中 

 五ヶ瀬中 ０－1５ 高千穂中 

 

バレーボール・男子 

  五ヶ瀬中    14－２５    高千穂中 

０    １９－２1     ２ 

     

 

郡英語暗唱・弁論大会 

９月１３日に日之影中で郡中学 
校英語暗唱・弁論大会が行われ 
ました。本校から暗唱の部に渡邊 
裕美さん、篠村大河さん、弁論の部 
に篠村桐子さんが代表として出場 
しました。３人とも、スラスラと英語を話し、これまで
の練習の成果を出し、堂々とした発表でした。皆さ
んにも是非、文化発表会で聞いて欲しいです。 
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